

ノーサイド

北原巖男

更には全国各地で大量に発生している鳥インフルエンザに対する養鶏場内における殺処分等、そして東日本大震災の再襲来かと肝を冷やした福島県沖地震に対する給水支援など、まさにさまざまな「災害派遣活動」に取り組んで来てます。一言で「災害派遣活動」とくもって、それぞれの活動は正に千差万別。

しかし、常に国民と共にいる国民の自衛隊員としての矜持を保ち、日々の教育訓練・任務遂行に十気高く精励して来ていればこそ、いかなる災害派遣要請についても、迅速かつしつかりと対応出来、もって国民の皆さんへの負託に応えられて来ているのだと思います。同時に、例えば、想像を絶する沢山の鶏を殺処分等

新年度に向か
は、これからも頑張って頂
きたいと思います。
そんな皆さんに、自衛隊
OBの一人として、老婆心
ながら申し上げたいことが
あります。
「自分が自分でなくなる
ようなことはしない！自分
に対するもう一人の自分の
無責任な言い訳や自己弁護
の悪魔のささやきに負けな
い！」
しなければならない現場に
いる隊員の中はいばか
りかと察するとき、ただた
だ「・・・頼みます」と心
の中でお願いすることしか
できません。
今日以降も、新年度も、
さまざまな災害派遣要請は
突然来ます。
全国の隊員の皆さんに、
職務の遂行に
求められてい
る「利害関係
から贈与を受
ることとな
禁止されてい
る隊員の中はいばか
りかと察するとき、ただた
だ「・・・頼みます」と心
の中でお願いすることしか
できません。
今日以降も、新年度も、
さまざまな災害派遣要請は
突然来ます。
全国の隊員の皆さんに、
職務の遂行に
求められてい
る「利害関係
から贈与を受
ることとな
禁止されてい

新年度に向けて